

2795 - ¿Cuál es el nisab sobre los billetes?

Pregunta

¿Cuánto es el nisab correspondiente al zakah con respecto a los billetes? ¿Es posible calcular el nisab del dinero sobre la base del nisab para el oro y la plata?

Respuesta detallada

El valor del nisab (la cantidad que determina si el zakah es obligatorio; el que posea más dinero que esta cantidad está obligado a pagar el zakah) para los dólares y demás monedas es lo que equivale a 20 mizqales (una unidad de medida) de oro o 14 mizqales de plata en el momento en el que se debe pagar el zakah. Debe estar basado en lo que sea mejor para los pobres, debido a que los precios del oro y la plata varían de vez en cuando, y de un país a otro (Fatawa al-Laynah al-Daa'imah, 9/257) y porque esto será más beneficioso para los pobres.

(Fatawa al-Laynah al-Daa'imah, 9/ 254)

Como el precio actual de la plata es menor al del oro, el nisab debe basarse en el de la plata, por lo tanto, si la riqueza de una persona (en billetes) alcanza el nisab basado en esto, debe pagar el zakah. El nisab para la plata es aproximadamente equivalente a 595 gramos de plata, por lo que aquel que tiene un ahorro anual superior debe pagar 2,5% o 25 cada 1.000 que posea en dinero, después de que haya pasado un año.

Y Allah sabe mejor.